
 
 

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 

UNDICESIMA LEGISLATURA 
 
 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA  N.  705 
 
 
CHIUSURA DELLE DEGENZE NEL REPARTO DI DERMATOLOGIA 
ALL’OSPEDALE CIVILE DI VENEZIA E DIMINUZIONE DEL 
NUMERO DI MEDICI SPECIALISTI AL PRESIDIO GIUSTINIAN: LA 
REGIONE SI FARÀ PORTAVOCE CON L’ULSS 3 DEL DISAGIO DEI 
PAZIENTI? 
 
presentata il 16 aprile 2025 dalla Consigliera Baldin  
 
 
 
  Premesso che: 
- l’Unità Operativa Complessa di Dermatologia comprende le sedi ospedaliere 
di Venezia, Mestre, Mirano, Dolo, Chioggia e si occupa dell’assistenza medica e 
chirurgica dei pazienti affetti da patologie cutanee e/o veneree; 
- il Distretto sanitario rispondente alle due strutture ospedaliere in parola 
corrisponde a oltre 280mila abitanti; 
- l’UOC di Dermatologia a Venezia è l'unità che eroga il maggior numero di 
prestazioni annue; 
- l’ULSS 3 Serenissima è al terzo posto per popolazione anziana (over 65 anni) 
delle nove ULSS venete, con numeri in continuo aumento. Tale tendenza 
necessita una capacità di ricovero maggiore; 
- il reparto delle degenze è collocato all’ospedale Civile “S. Giovanni e Paolo” 
di Venezia, e dispone di soli 4 posti letto ordinari;  
- da informazioni ricevute da parte dei pazienti, appare imminente la chiusura 
delle degenze nel reparto di Dermatologia, di cui al capoverso superiore; 
- sempre da fonti dirette, viene segnalato che il Distretto sanitario con sede 
all’ex ospedale Giustinian di Venezia sta diminuendo il numero di medici 
specialisti in servizio. 
  Considerato che 
- tali eventualità sarebbero inaccettabili, poiché contribuirebbero pesantemente 
all'impoverimento dei servizi svolti nell'ospedale Civile e nel Distretto sanitario 
dell’ex ospedale Giustinian, con probabili conseguenze negative per tutta l'area 
territoriale amministrata dall’ULSS 3;  
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- il Consiglio comunale di Venezia ha votato all’unanimità la mozione n.533, 
che impegna il sindaco e la Giunta comunale a mantenere tutti i servizi oggi 
presenti all’ex Giustinian, comprese le funzioni poliambulatoriali.  
  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 

per conoscere:  
- se la ventilata chiusura delle degenze al reparto di Dermatologia in seno 
all’ospedale Civile di Venezia sia effettivamente reale o nei prossimi progetti;  
- se intenda farsi portavoce con l’ULSS 3 Serenissima della grave situazione 
che si verrebbe a creare qualora procedesse in tale intento, sottraendo un servizio 
fondamentale a una zona che, oltre alla popolazione residente, fa fronte anche alle 
eventuali esigenze di un forte afflusso turistico;  
- se intenda verificare la presenza in servizio dei medici specialisti all’ex 
presidio Giustinian di Venezia, chiedendo al Distretto sanitario precisi riferimenti 
numerici quanto allo stato di servizio, alla richiesta di dimissioni, all’eventualità 
di nuove assunzioni. 

 
 


